

Le procès de Salah Abdeslam reporté à février 2018

lundi 18 décembre 2017, par [Thémis](#)

Le procès à Bruxelles du jihadiste français, mis en cause pour ses liens avec une fusillade dans la capitale belge en mars 2016, a été reporté à la semaine du 5 février prochain.

Le procès à Bruxelles du jihadiste français Salah Abdeslam pour une fusillade survenue dans la capitale belge en mars 2016 pendant sa cavale, a été reporté à la semaine du 5 février 2018, a annoncé lundi le tribunal de Bruxelles.

Le procès du seul survivant des commandos qui ont attaqué Paris le 13 novembre 2015, qui devait à l'origine s'ouvrir lundi pour quatre jours, est reporté à la demande de son avocat, Me Sven Mary.

Date : 18/12/17

Auteur : la rédaction CNews

Source : CNews